

## Cuenca presente en foro internacional organizado por el Frente Nacional de Alcaldes (Brasil).



El alcalde de Cuenca, Pedro Palacios participó en el encuentro internacional "Enfrentando el nuevo coronavirus" con sus pares brasileños Clécio Luís, alcalde de Macapá y Rosalba Ciarlini, alcaldesa de Mossoró. El Primer Personero Municipal socializó el modelo cuencano frente a la crisis e intercambió experiencias con modelos de otras ciudades nacionales e internacionales, resaltando la importancia de haber tomado medidas oportunas como el aislamiento obligatorio, contar con un sistema sanitario y fortalecer la cohesión de sus eslabones "zonas triaje, camas intermedias, camas para unidades de cuidado intensivo (UCI), camas de recuperación, y, los espacios en los cementerios".

## Cuenca asume copresidencia por Latinoamérica en la Red de Patrimonio Climático.



Cuenca se unió a la Red del Patrimonio Climático, esta es una red voluntaria de apoyo mutuo de organizaciones artísticas, culturales y patrimoniales comprometidas a ayudar a sus comunidades a abordar el cambio climático y alcanzar las ambiciones del Acuerdo de París. El Alcalde Pedro Palacios participó en la reunión de copresidentes de Climate Heritage Network, en donde fue nombrado copresidente por Latino América.



# Alcaldes de Cuenca y Popayán se reunieron virtualmente para analizar posibilidades de cooperación y alianzas.

El alcalde de Cuenca, Pedro Palacios y Popayán (Colombia), Juan Carlos López mantuvieron una reunión virtual con la finalidad concertar estrategias de cooperación internacional y posibles alianzas para fortalecer las relaciones entre ambas ciudades. Se abordaron diferentes temáticas basadas en tres ejes principales: el fortalecimiento del turismo, el intercambio de experiencias culturales, y ayudas humanitarias en el marco de la crisis por el COVID – 19 (incluido el asesoramiento sobre los protocolos de reactivación de los mercados implementados en Cuenca).



# Alcaldes de Cuenca y Braga mantienen reunión para intercambio de experiencias

Los alcaldes Ing. Pedro Palacios (Cuenca) y Ricardo Rio (Braga) mediante una teleconferencia mantuvieron una reunión en donde se trataron temas como el intercambio de experiencias e investigación post COVID, intercambios académicos así como fomento de las relaciones entre universidades de ambas ciudades, y medidas para la reactivación económica y turística.



Además, el Alcalde de Braga, Ricardo Rio invitó a Cuenca a formar parte de la Red "Global Parliament Mayors" cuya misión es convocar un Parlamento Mundial de Alcaldes para facilitar los debates entre alcaldes, gobiernos nacionales y organizaciones internacionales, impulsar acciones sistemáticas para enfrentar los desafíos y oportunidades mundiales y nacionales para lograr un cambio político a escala mundial.

# Campaña: "Cuenca Intercultural"



Con la finalidad de rescatar la multiculturalidad y resaltar la cooperación internacional se ha elaborado la campaña "Cuenca Intercultural" mediante la cual en colaboración con distintas embajadas se ha compartido en redes sociales contenido variado que resalte las tradiciones y elementos típicos de cada País, tales como: clases de Yoga con la Embajada de India; gastronomía, cuentos e imágenes para colorear con la Embajada de Colombia; Gastronomía con la Embajada Argentina y Festival de Cine Europeo Online con la Unión Europea.

**Alrededor de 200 personas participaron en actividades en línea impulsada por la Alcaldía de Cuenca.**



Entre los meses de mayo y junio la Dirección de Relaciones Internacionales y Cooperación de la Alcaldía de Cuenca realizó una serie de conferencias virtuales que contaron con la presencia de ponentes de prestigio internacional y en las que participaron alrededor de 200 personas.

Entre los webinars realizados están: Cuarentena Inteligente con la presencia de Radka Sibille, Jefa de la Sección Comercial y Cooperación de la Embajada de República Checa en Lima concurrente para Ecuador, Cuenca en las redes de ciudades para la contención del Covid -19 con los ponentes Paola Arjona Caycedo, Directora Técnica de la Alianza Eurolatinoamericana de Cooperación entre Ciudades (Proyecto AL-LAs), Ana Itzel Hernández Ramírez, Subdirectora de Gestión de Conocimiento (Proyecto AL-LAs) y Emilio Rabasco, Director de Programas del Fondo Andaluz de Municipios para la Solidaridad Internacional (FAMSI).

# EXPERIENCIAS

# EXITOSAS

## de Cuenca para afrontar el COVID-19

**Descárgalo aquí**

 @cuencainternacional

 @CuencaGlobal

[www.cuenca.gob.ec](http://www.cuenca.gob.ec)